



Liebe Zuschauer, Freunde und Sponsoren,

herzlich Willkommen im neuen Jahr und zu unserer ersten, diesjährigen Grenzenlosfolge. Am kommenden Samstag möchten wir Sie dabei nach Afrika entführen, denn längst gibt es auch auf diesem faszinierenden Kontinent für Urlauber mit Handicap tolle Ferienmöglichkeiten, abenteuerliche Safaris mit eingeschlossen.

Wir können Ihnen also eine spannende Sendung versprechen!

Samstag, 19. Januar 2013,
11.15 Uhr / Sport 1 (vormals DSF)

"Afrika-Safari"

Fernsehmagazin GRENZENLOS
auf dem Programmplatz
der Sendung "Normal"



Schalten Sie ein oder programmieren Sie rechtzeitig Ihren DVD-Recorder! Wir wünschen Ihnen viel Spaß und gute Unterhaltung!

Falls Sie aber die Sendung wirklich verpasst haben sollten, nutzen Sie einfach unseren Sendemitschnittsdienst: über unseren [Bestellservice](#) können Sie alle Filme auf DVD beziehen.

Und natürlich freuen wir uns auf Ihre Hinweise und Anregungen. Schreiben Sie uns doch Ihre Wünsche, Erfahrungen und Meinungen – gerne über das [Gästebuch](#) per [E-mail](#) oder über unsere [Facebook](#) Seite! Hier finden Sie eine ständig wachsende Community!

Mit freundlichen Grüßen
Hermann Hoebel & das Team des
Fernsehmagazins GRENZENLOS

Wichtig: Falls Ihnen dieser Newsletter ungestaltet, also nur als Textversion übermittelt wurde, können Sie ihn [hier](#) vollständig einsehen. Falls Sie diese E-Mails nicht mehr erhalten möchten, [klicken Sie bitte hier](#).

Wir bedanken uns bei:

